
三福見證 何慧萍姊妹 

 

過去在教會的日子對"三福"的認識不多 , 只知道是有關佈道事工 , 起初

以為只是參與探訪。後來知道還需要上課學習理論基礎、佈道技巧、

並配合出隊實習相輔相成。  

課程亦要求背誦福音大綱 , 起初很抗拒 , 經過幾番掙扎 , 好不容易才把

大綱逐漸背下來 , 也開始學習按大綱分段參與講述福音。慢慢覺得所

學到的對傳福音很有幫助 , 講起來較暢順。  未學習三福之前 , 我多數

只集中講述罪和基督的救贖 , 現在順著大綱便可以講出完整的福音 ,並

附有不同例子 , 讓對象更容易理解。  

在佈道過程中和隊友一同成長 , 從結結巴巴的講述福音到各按其職、

互相配搭事奉實在美好 ; 特別是看見有人渴望聽福音 , 也有人願意接

受永生的禮物  ; 可以一起見證神奇妙的作為 , 實在覺得學習雖然辛

苦，但也是值得。  


